

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Cibodas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ajak Warga Ciptakan Pilkada Damai dan Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 09:59



*Bhabinkamtibmas Cibodas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ajak Warga Ciptakan Pilkada Damai dan Tingkatkan Keamanan Lingkungan*

Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripda Erwin Zaedani, melaksanakan kegiatan Door to Door System atau Cooling System di Kampung Cikopi, RT 003/009, Desa Cibodas, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya POLRI dalam menjelang Pilkada Serentak Tahun 2024 di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.

Dalam giat tersebut, Bripda Erwin Zaedani menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat untuk menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Dukung Pilkada Damai:** Masyarakat diingatkan untuk tidak menyebar berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, tidak melakukan intimidasi atau persekusi, serta tidak main hakim sendiri.
2. **Patuh pada Peraturan Lalu Lintas:** Pengendara diharapkan untuk mematuhi aturan lalu lintas, tidak menggunakan knalpot brong/bising, dan melengkapi kendaraan dengan surat-surat yang diperlukan.
3. **Pantau Anak Remaja:** Orang tua diminta untuk aktif memantau anak-anak remajanya guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan, baik sebagai korban maupun pelaku.
4. **Laporkan Informasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk segera melaporkan informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat kepada Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian setempat.
5. **Tingkatkan Keamanan Lingkungan:** Masyarakat diharapkan untuk meningkatkan kegiatan siskamling atau ronda malam guna menjaga keamanan lingkungan.

Hasil dari kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapatkan respon positif dari masyarakat. Kegiatan Door to Door System ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak 2024.